

Bürgergemeinde Hünenberg: Ersatzwahl Rechnungsprüfungskommission

Junge Treuhandsachbearbeiterin gewählt

Die Rechnungsprüfungskommission der Bürgergemeinde Hünenberg wird jünger: An der ausserordentlichen Gemeindeversammlung vom Dienstagabend wurde die 24-jährige Antoinette Luthiger von den 45 anwesenden Stimmberechtigten gewählt. Die parteilose Treuhandsachbearbeiterin schlug in der geheimen Wahl den von der FDP vorgeschlagenen Kandidaten.

In ihrer Vorstellungsrede erklärte die neu gewählte Rechnungsprüferin, dass sie die jüngere Generation in der Bürgergemeinde vertreten möchte, die sich sonst weniger um solche Ämter bemühe. Zudem sei sie stark in Hünenberg verwurzelt und werde in den nächsten Jahren auch nicht von hier wegziehen.

Notwendig wurde die Ersatzwahl, nachdem Anfang Oktober ein Rechnungsprüfungsmitglied überraschenderweise verstorben ist. Bürgerpräsident Andreas Huwyler drückte denn auch den Angehörigen von Hansruedi Steiner nochmals das tiefe Beileid der Bürgergemeinde aus und bat die Versammlung im Einhornsaal um eine Schweigeminute.

12. Dezember 2012

Der Bürgerrat